

第73回運動会の開催について!!

運動会開催についての考え方

現在本部町では、県立学校の基準に準じて感染症対策を施しながら通常通りの教育活動を実施しています。これを受けて本校でも、現時点では運動会を実施することとしています。但し、常に感染状況を注視するとともに、以下の点などでこれまでとは異なる開催を予定しています。あらかじめご了承ください。

■/開催日時：令和2年9月13日(日) 午前中開催

■/場所：本部町民体育館及び本部町運動公園

■/内容（これまで実施してきた運動会との相違点等）

- (1) 同窓生リレーなど外部からの参加者はプログラムに入れない。
- (2) 学年団技等できるだけコロナウイルス感染への配慮を行う。
- (3) 時間短縮や大人数での食事の機会をなくするため9:10~12:00の午前中開催で実施する。

■/開催についての注意点

- (1) 参観者については、来賓は招かずに保護者などについても高齢者や風邪症状などがある方はご遠慮いただく。当日は入り口で手の消毒・検温等を行う。
- (2) 座席などは消毒を徹底した上で、空席を作るなど密に気を付ける。
- (3) 準備や片付け等も考慮して本部町民体育館及び本部町運動公園開催とする。



エイサーでの地謡練習



全男子のエイサーの練習風景

ご家族も含め健康管理の徹底を!

運動会が開催できるかどうかは、生徒、保護者、関係者が健康であることが絶対です。例えば運動会の週に感染者が発生したら開催が難しくなります。生徒のみならず、保護者の皆様も感染症対策ならびに、健康管理等よろしくお願いします。

午後の運動会練習、8月31日からスタート!

今年は旧盆のウンケーが8月31日、ウーケイが9月2日となっています。9月2日は学校もお休みとなります。運動会に向けては大変短い練習期間となりますが、ウンケーの日である8月31日からスタートします。ジャージ登校となりますのでジャージの準備、連日の体育着の準備など御協力お願いします。



全女子、リズムダンスの練習風景

